3 Piéces

76 m?
Réf. 5470B
950 000 €

Marseille 8Eme
Maison a vendre (13008)
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Exclusivité - Les Goudes - Cabanon d'architecte de 76m2 sur deux

lIl“_l!lfn

niveaux en plein coeur du village. L'entrée de cette maison se fait sur
une cour d'environ 15m2. L'espace au rez-de-chaussée de type loft se

compose d'un premier salon dinatoire donnant sur la suite parentale.

e
L'escalier d'architecte nous amene au 1er étage : Cuisine ouverte sur le
salon et la terrasse de plain pied de 20m2 , avec la vue magnifique du ’
port et de la mer. Prestations haut de gamme, sur mesure. Réalisation ,

somptueuse. Bien rare.
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Exclusivity - Les Goudes - 76mz2 two-storey architect's cottage in the heart of the

village. The entrance to this house opens onto a 15m2 courtyard. The loft-like

ground-floor space comprises a first dining room opening onto the master suite.

The architect-designed staircase leads to the 1st floor, where the kitchen opens

onto the living room and the 20m2 ground-level terrace, with its magnificent view of )

the port and sea. Top-of-the-range, made-to-measure features. Sumptuous — rg q A

execution. A rare find. .
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